
Protokoll der AStA-Sitzung am 26.01.2024

TOP 0 Formalia

    Hinweise:         

    Die Sitzung fand Hybrid statt                  

    Datum und Uhrzeit der Sitzung:         

    Datum: 26.01.2024                 

    Sitzungsbeginn: 14:18 Uhr                 

    Sitzungsende: 15:06 Uhr                  

    Genehmigung des Protokolls:         

    Dieses Protokoll wurde in der Sitzung vom 02.02.2024 genehmigt.                  

    Beschlussfähigkeit:         

    Zum Zeitpunkt des Sitzungsbeginns ist die Sitzung mit 9 von 6 zur Beschlussfähigkeit 
stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.                   

    Anmerkungen und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung:         

    Anmerkungen zum Protokoll    Wir müssen checken, warum überall 2023 statt 2024 steht.            

    Das Protokoll der Sitzung vom 19.01.2024 ist genehmigt.                  

    Anmerkungen zur Tagesordnung:         

    Anmerkungen hier.                  

    Sitzungs- und Protokollführung:         

    Sitzungsleitung:                  

    Protokollführung:                   

    Anwesenheit:         

    Referate:  europ. Vernetzung, Umwelt, gegen Faschismus, Regenbogen, Lehramt, Kultur, 
ausländische Studierende

    Vorstand:B, J

    Präsidium T. 



    International Students Office         

    Nicht Neues                  

    Genderreferat | Gender Office         

    Nicht besetzt                  

    Regenbogenreferat | Rainbow Office         

    Wir werden nächste Woche Mittwoch an einem Kennenlern- und Vernetzungstreffenvon der 
neuen LSBTIQ+ Beauftragten der Stadt Freiburg teilnehmen. 

    Studieren mit familiären Verpflichtungen | Office for Students with Familiar Responsibilities        

    Nicht besetzt                 

    Studieren ohne Hürden | Office for Students without hurdles         

    Nicht besetzt                 

    Gegen Antisemitismus | Office against Antisemitism         

    Nicht anwesend               

    europäische Vernetzung |  Office for European Networking         

    Am 7.2.24 Podiumsdiskussion an deutsch-französischer Schule. Sonst nichts Neues.                 

    Gegen Faschismus | Office against Fascism         

    nichts Neues

    Hochschulpolitik | Office for Policy of Higher Education         

    Nicht besetzt                  

    Kommunikation und Wissenssicherung | Office for Communication and Enterprise Knowlege 
Retention         

    Nicht besetzt

    Kulturreferat | Culture Office         

    Anwesend, aber nichts neues            

    Lehramt | Office for Teaching Students         

    Nicht anwesend                  

    Soziales | Social Office         



    Ich hoffe ich kann kommen: habe eigentlich dann gerade Uni: Also es gibt mehrere Anträge:

    3000€ für #WirSindDieBrandmauer -> Großdemonstration -> Puffer Geld es wird wahrscheinlich
nicht so viel abgerufen

    Suppenküche -> Geld für Geschirr und Geld für Essen

    Suppenküche läuft gut, immer noch ca. 40 Portionen auch viel bei Oase immer verteilt, freuen 
sich sehr die Menschen                

    Umwelt | Environmental Office         

    Nichts Neues.

    Vorstand | Chief Officers         

    Wir bekommen keinen neuen Kühlschrank. Aber der alte kann repariert werden (Kosten 
übernimmt die Uni)

    Jour Fixe 

    Das D5 wurde neu besetzt. Wir können also hoffen, dass bald einige Sachen genehmigt werden 

    Im Herbst findet erneut eine Umfrage statt. Dieses Mal werden Absolvent*innen befragt. Wir 
wurden gefragt, ob es für uns wichtige Fragen gibt, welche unbedingt mitaufgenommen werden 
sollten 

    Im ehemaligen Medienraum und Im Sekki wurden die schlösser ausgetauscht 

    Seid Oktober 23 sind keine Pressemitteilungen an den Presse Verteiler weitergeleitet worden. dies
hatten wir leider vergessen und ich bitte um entschuldigung wir sind gerade am nacharbieten. 

    StuRa-Präsidium | Presidents of the Students' Council         

    Unser Wirtschaftsplan wird auf nächste Woche abgestimmt. Es gab eine erneute Diskussion über 
die Vorstandsbewerbung von letzter Woche ausgehend vom Referat gegen Antisemitismus. Die 
Abstimmung über die Bewerbung wurde auf nächste Woche vertagt,  sodass sich die Fachschaften 
und Initiativen noch einmal besprechen können. Wir wurden von unserem Datenschutzbeauftragten 
darauf hingewiesen, dass die Art und Weise, wie die Diskussion von den Antragstellenden 
durchgeführt wurde, (datenschutz-)rechtlich sehr problematisch ist, da wir als VS derartige Daten 
und Informationen, nach denen mehrfach gefragt wurde, nicht erheben dürfen. Hiermit also der 
Aufruf an uns alle, zu prüfen, inwieweit wir, wenn wir Daten erheben, diese überhaupt erheben 
dürfen. 

    StuRa-Sekretariat Administration Office of the Students' Council         

    Am 03.02.2024 machen wir im Sekki eine große Ausmist und Ausräum Aktion, sodass das Sekki 
weitgehend leer ist für Malerarbeiten, Bodengrundreinigung und Einbau der neuen Küche, neue 



Möbel etc. In der Zwischenzeit werden wir uns den Medienraum als Arbeitsplatz mit der Stelle für 
Öffentlichkeitsarbeit teilen.

    --> solltet ihr noch persönliche Gegenstände im Sekki haben, bitten wir euch, die bis nächste 
Woche Freitag 02.02.24 mitzunehmen oder uns eine Email zu schreiben, falls ihr es nicht schafft 
persönlich vorbei zu kommen. Danach wird von unserer Seite aus radikal aussortiert. Wir würden 
uns auch freuen, wenn uns Menschen beim Ausräumen des Sekkis am 03.02. zwischen 12-15 Uhr 
helfen könnten. Das wäre super!

    Update Mäuse: In der letzten Woche haben wir drei tote Mäuse gefunden. Es kommt nach wie 
vor neuer Kot dazu, d.h. es müssen immer noch welche da sein. Wir haben deshalb alle 
Lebensmittel aus dem Sekki entfernt, damit sie nicht noch weiter Nahrung finden. Bitte das Sekki 
auch weiterhin nicht zum Kochen etc. nutzen, also keine Lebensmittel im Sekki lagern. Wir haben 
überall Kot gefunden, bei der Kaffeemaschine, bei den Kochplatten... es ist wirklich extrem 
unhygienisch gerade und eine Gefahr für eure Gesundheit, wenn ihr diese Küche benutzt - daher 
bitte nicht nutzen! Bitte ebenfalls nur noch die Mülleimer im Flur benutzen! Es stinkt enorm und es 
macht gerade keinen Spaß 3 Stunden jeden Tag in dem Raum zu sein.

    Wir sind dabei verschiedene Küchenanbieter zu kontaktieren und Angebote für neue 
Küchenzeilen einzuholen. 

    Thomas hat am Montag aus Datenschutzgründen die Schlösser im Sekki getauscht. Nun haben 
nur noch Vorstand, Präsidium, EDV und wir im Sekki Schlüssel. 

    Da es in der letzten Zeit von allen Seiten viel Unmut im Haus gab, und sich viele Menschen 
gerade nicht wohl fühlen, möchten wir eine professionelle Mediation / Konfliktbegleitung angehen. 
Wir sind der Überzeugung, dass uns eine professionelle Begleitung dabei helfen kann alle internen 
Gräben und Probleme mit mehr Ruhe anzuschauen, da bei uns der Eindruck entstanden ist, dass die 
Gemüter überall ziemlich erhitzt sind und es allen emotional sehr nahe geht und die Situation für 
alle extrem belastend ist.

TOP 2 Bewerbungen

    Es liegen keine Bewerbungen vor

TOP 3 Raumanträge

 

    Es liegen keine Raumanträge vor

TOP 4 Finanzanträge



    WirFahrenZusammen Town Hall Me eantragt sind 200,00€ aus dem 
Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 7.452,60€ von 7.752,60€ für dieses 
Quartal (4. Quartal 23/24).

    Diskussion:                 

    DISKUSSIONSBEITRAG                                          

    Abstimmung:  9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag wurde genehmigt.         

    Aufbewahrungsboxen für Referate im Keller (nicht nachträglich, da von mir letzte Woche 
vergessen Sorry) Beantragt sind 300,00€ aus dem Mobiliarbudget, in diesem befinden sich noch 
4.376,87€ von 15.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.24).

    Diskussion:                 

    DISKUSSIONSBEITRAG                                          

    Abstimmung:  9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag wurde genehmigt.         

    Geschirr Beantragt sind 200,00€ aus dem Mobiliarbudget, in diesem befinden sich noch 
4.376,87€ von 15.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.24).

    Diskussion:                 

    DISKUSSIONSBEITRAG                                          

    Abstimmung:  9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag wurde genehmigt.         

    Mobi-Material (nicht nachträglich, da von mir letzte Woche vergessen Sorry) Beantragt sind 
1.000,00€ aus dem Referatssondertopf, in diesem befinden sich noch 6.820,25€ von 7.178,51€ für 
dieses Semester (WiSe 23/24). Das Referat (Regenbogen) hat noch 2.013,33€ von 2.013,33€ in 
seinem Budget.

    Diskussion:                 

    Auch wenn das Regenbogenref noch Geld hat, ergibt es Sinn, das aus dem Sondertopf zu 
nehmen, weil mehrere Gruppen an der Aktion beteiligt sind.

    Abstimmung:  9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag wurde genehmigt.         

    Demo #WirSindDieBrandmauer Beantragt sind 3.000,00€ aus dem Referatssondertopf, in diesem
befinden sich noch 6.820,25€ von 7.178,51€ für dieses Semester (WiSe 23/24). Das Referat 
(Soziales) hat noch 300,00€ von 300,00€ in seinem Budget.

    Diskussion:                 

    Das Sozialreferat hat sein eigenes Budget (300€) schon für andere Sachen eingeplant,.



    Abstimmung:  9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag wurde genehmigt.         

TOP 5 Planung und Diskussion

    Es liegen keine Planungen und Diskussionen vor

TOP 6 Sonstiges

TOP 7 Termine

    Die AStA Sitzungen finden in der Vorlesungszeit wöchentlich freitags um 14:15 Uhr statt.

    Sonstige Termine


